

# DELIK HUKUM

## Sinergitas TNI Polri di nyalindung Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Oct 7, 2023 - 15:38



*Sinergitas TNI Polri di nyalindung Sambang Warganya*

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu dan Babinsa Terjalin Sinergi, Wujudkan Keamanan Bersama

Pada hari Sabtu, 07 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, di Kp. Cisantri Ds. Cisitu, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi, terjalin kerjasama yang erat antara Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, BRIPTU ERDIAN.N, dan Babinsa Desa Cisitu,

KOPTU ISEP SOFYAN, dalam melaksanakan kegiatan DDS (Door to Door System) serta anjangsana.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat, yang merangkum berbagai aspek keamanan dan ketertiban. Pertama, pentingnya partisipasi warga dalam menjaga keamanan dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga, serta mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Kedua, warga diminta untuk segera melaporkan permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas dan aparat Desa Cisit, guna mencegah penyebaran informasi yang tidak benar.

Ketiga, ajakan untuk menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisit sangat ditekankan oleh Bhabinkamtibmas, sebagai langkah menjaga ketentraman dan keharmonisan di wilayah tersebut.

Keempat, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG", yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Terakhir, masyarakat diingatkan untuk selalu berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, dan tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa menjadi contoh sinergi yang dapat diikuti untuk menjaga keamanan bersama dalam masyarakat.